Bonsoir à tous,

Bienvenue à Asnières sur Oise.

Ces images que nous venons de voir réaffirment la chance que nous avons de vivre dans un cadre exceptionnel, un joyau à redécouvrir chaque jour et à protéger avec soin.

Mme la députée

Mesdames et Messieurs les élus régionaux et départementaux Mesdames et Messieurs les Maires et leurs adjoints et les conseillers municipaux

Mesdames et Messieurs des forces de l'ordre et de protections Mesdames et Messieurs les présidents d'associations et leurs bénévoles dévoués

Chères Asnièroises et Asnièrois,

Chers Amis

Merci pour votre présence ce soir

Et oui, pour préserver notre environnement, nous agissons quotidiennement, en commençant par un entretien régulier et des améliorations progressives en fonction de nos budgets.

Tous ces efforts ont porté leurs fruits et nous avons été remarqués cette année à plusieurs occasions.

Ce travail quotidien a été récompensé, Asnières-sur-Oise a obtenu sa première fleur au label « Villes et Villages Fleuris ».

J'imaginais quand nous avons évoqué notre candidature au comité des villes et villages fleuris que c'était une évidence, notre village étant dans un environnement de qualité, nous devrions obtenir ce label sans effort pourtant un travail important a dû être fait pour obtenir cette 1ère fleur et le jury était loin d'être indulgent. Cela n'est qu'un début, nous travaillons

déjà en suivant les prescriptions du comité pour essayer d'obtenir la 2<sup>ème</sup> fleur dans 2 ans....

Notre commune a été classée par Le Parisien comme la première ville du Val-d'Oise pour la qualité de son cadre de vie, ses parcs et sa biodiversité. Quelle belle reconnaissance aussi.

Un patrimoine naturel que nous nous engageons à respecter et continuer à valoriser.

Asnières-sur-Oise, c'est bien plus qu'un environnement remarquable. C'est un patrimoine architectural exceptionnel : huit châteaux, quatre lavoirs, des ponts médiévaux, des demeures historiques, une église remarquable, une abbaye de renommée internationale, et une place préservée, au centre de village, que beaucoup nous envie.

Grace à tout cela, nous avons été mis à l'honneur dans l'émission "Les Plus Beaux Villages d'Île-de-France". Regardons un extrait ensemble.

Un tournage très sympathique et vous pourrez trouver l'intégralité de ce film sur le site de la commune.

Préserver ce patrimoine est très important, même s'il est privé, ses alentours doivent être entretenus pour le mettre en valeur. Notre équipe technique que je remercie encore, y travaille au quotidien, les résultats sont visibles et je sais que tous les asniérois vous en sont reconnaissants.

Asnières sur Oise, c'est aussi une histoire industrielle que nous essayons de faire connaitre, notamment avec un de ses emblème bien connu : la girafe Sophie, souvenons-nous.

Nous avons fait revivre la girafe Sophie à travers un concours photo ayant comme thème Sophie « Voyage autour du monde ». Ce concours photo lancé en mai, a suscité un engouement exceptionnel avec plus de 1 000 clichés réceptionnés. Aujourd'hui, nous vous dévoilerons les lauréats, sélectionnés par le public le 1er décembre dernier.

Mais avant découvrons quelques voyages de Sophie.

Je vais demander aux membres du conseil municipal jeune de bien vouloir venir sur la scène afin de remettre les trophées.

Alors nous avons:

Juliette LEFORT pour le prix de la photo de la meilleure qualité

Valérie GENTILINI pour le prix de la photo la plus insolite

Valérie BOURRIN pour le prix de la photo la plus originale

Cette année, Sophie a aussi animé les premiers mois de 26 bébés Asnièrois.

Asnières sur Oise a aussi de nouveaux entrepreneurs qui se développent, et ce soir nous voulions mettre en avant, Magalie LABORDE et Lucette CHANTILLY.

**Papilles Hôte** : C'est le nom de la société d'aide à la personne qu'a créé Magalie LABORDE, Asnièroise depuis 10 ans.

Cette société a pour objectif :

- D'aider les personnes à rester à domicile le plus longtemps possible.

- Offrir une expérience culinaire personnalisée à domicile.
- Accompagner à des RDV médicaux.
- Offrir des temps de compagnie
- Aide administrative

Papilles Hôte c'est « savourer l'instant et vivre chez soi durablement, ensemble nous rendrons chaque jour plus agréable »

Slogan qui nous parle en tant qu'élu.

## Lucette à CHANTILLY,

Lucette est née de la rencontre de 2 asnièroises passionnées.

- Claire, reine des macarons et pâtissière
- Julia, épicurienne et passionnée de café.

Chez Lucette, c'est plus qu'un salon de thé. C'est une histoire d'amour pour la gourmandise, le partage et une invitation à savourer l'instant présent.

Chez Lucette, il parait que c'est trop chouette!

J'ai souhaité aussi ce soir, mettre à l'honneur 2 figures importantes de notre village qui n'ont pu recevoir le titre de l'engagement citoyen et la médaille de la ville lors de notre cérémonie du 11 novembre.

Robert notre roi lors de la fête médiéval et son fidèle serviteur si je peux me permettre Daniel. Merci de nous rejoindre

Ils ont toujours été très actifs comme bénévoles pour la commune et aussi conseillers municipaux entre 1995 et 2014.

Merci à tous, quelques mots en espérant garder votre attention.

Vous le savez, depuis plusieurs années, l'équipe municipale majoritaire est habitée par l'ambition de faire d'Asnières-sur-Oise une commune attirante.

Mais qu'est-ce qu'une commune attirante ?

Vaste question, qui renferme naturellement une part de subjectivité.

Toutefois, nous pourrions dire que c'est une commune qui, par sa prospérité, sa tranquillité et son dynamisme, inspire confiance, crée un cadre de vie agréable, rend heureux ceux qui y vivent et fait rêver ceux qui n'y vivent pas encore.

Pour continuer sur notre lancée, en 2024, nous avons réalisé des projets essentiels et principalement :

- Le nouveau restaurant scolaire à Baillon, attendu depuis des années et un nouvel accueil périscolaire ; qui n'est pas seulement un nouvel ensemble mais la mise en valeur d'un patrimoine en plein cœur de ce superbe hameau.
- De nombreux aménagements routiers pour la sécurité de tous ;
- La rénovation de cette salle Josette Jourde, très utilisé toute l'année ;
- Des travaux d'entretien importants de notre patrimoine
- Et l'embellissement de notre commune

Je vous évite la liste complète des toutes les réalisations qui vous sont communiqués régulièrement dans notre magazine mensuelle L'Actu.

Nous voici en 2025.

Nous travaillons depuis le début de notre mandat à réaliser les engagements pour lesquelles vous nous avez élus en restant bien ancrés dans la réalité et au plus près de votre vie quotidienne.

Car votre quotidien se joue dans les mairies. C'est là que se décide concrètement ce qui est susceptible d'améliorer votre vie :

Le sport, la culture, les transports, la petite enfance, la vie scolaire, le développement économique, la tranquillité, l'environnement, etc.

J'en profite pour remercier très sincèrement, tous les acteurs de la vie communale qui contribuent avec nous à la réussite de ces nombreuses actions.

Toutes les Associations, qu'elles soient culturelles, sportives, de services, avec toujours beaucoup de vitalité, d'imaginations, d'engagements, les enseignants et leur directrices toujours volontaires pour améliorer le quotidien de nos enfants, les agents de la mairie qui travaillent énormément pour être à l'écoute et être réactifs aux demandes de 3175 habitants.

Notre CMJ qui nous apporte jeunesse, préconisation sans arrière-pensée sur des projets diverses, merci à eux pour leur vitalité lors de nos réunions.

Et je remercie aussi toute l'équipe du conseil municipal encore au complet, presque au terme de ce mandat pour tout le suivi des dossiers très nombreux, très prenant et les initiatives mises en place.

L'année 2025 sera encore une année très intense en termes de réalisation de projets.

- Ce sera l'année de la fin du développement des téléservices pour atteindre notre objectif du zéro papier.
- Le 15 janvier prochain, nous poserons la première pierre de la réhabilitation de la friche industrielle « Le domaine de la Moissette», un projet ambitieux qui offrira 25 appartements de qualité et 19 cellules d'activités.
- Nous commencerons enfin les travaux de la maison du marais
- Et le début de l'aménagement de la nouvelle aire de jeux pour nos enfants rue Frédéric Masson, après 3 années d'attente d'autorisations diverses.
- Nous poursuivrons la transformation des cours d'école en "cours oasis", en concertation étroite avec la directrice, les enseignants et l'association de parents d'élève.

- Nous accentuerons au cœur de notre village, ce sentiment d'être dans un cadre environnemental très naturel, pour tous.

Des projets à long terme sont aussi en préparation :

- L'aménagement de la place Jules Gautier à Baillon ;
- Une nouvelle salle de réception ;
- La coulée verte du Giboudet, reliant le parc de Touteville au centre-ville sans croiser de circulation automobile;
- L'étude des travaux à réaliser pour l'aménagement de la propriété Convert
- Et des mesures pour réduire la vitesse, avec toujours des tests provisoires avant des aménagements définitifs.

Je terminerais avec les réalisations qui vont être faites dans le cadre du SIVOM qui concernent nos sportifs,

- Un nouveau terrain de tennis couvert attendu aussi depuis des années, ouverture en septembre 2025
- Un terrain de foot à 5 en synthétique pour nos footballeurs souvent arrêtés pendant la période hivernale qui devrait aussi être opérationnel dernier trimestre 2025.
- Dans l'attente de notre terrain 4 saisons, qui comprendra aussi des aménagements d'athlétisme pour nos écoliers et collégiens.

Je remercie Olivier Dupont maire de Viarmes et Pascal Martin son adjoint qui nous accompagnent avec dynamisme pour répondre au mieux aux attentes de nos sportifs. Nous remercions très sincèrement le département et la région pour leurs soutiens financiers indispensables. Cependant, les restrictions budgétaires annoncées, avec des baisses importantes pour le département et la région, nous inquiètent profondément. Des arbitrages budgétaires seront nécessaires et rendront les choix difficiles entre fonctionnement et investissement.

Nous sommes tous persuadés qu'une réforme profonde de la fiscalité locale est indispensable et malheureusement nos gouvernements successifs restent sourds. Gardons espoirs en ce début d'année d'être entendu un jour.

Mais le rôle d'un élu local est de trouver des solutions à court terme tout en planifiant un avenir durable. Grâce à la démocratie participative et une écoute constante des habitants, nous avançons ensemble pour faire d'Asnières-sur-Oise un village dynamique et adapté à chacun.

En 2025, vous l'avez remarqué, nous continuerons à investir avec prudence et sur les projets déjà subventionnés pour construire un avenir prometteur, tout en anticipant les défis financiers.

Nos résultats de 2024 montrent que notre gestion est payante, avec une capacité d'autofinancement solide et un désendettement que nous pouvons prévoir dès 2027.

## Gardons à l'esprit que nous investissons aujourd'hui pour construire notre avenir.

Quelques mots pour conclure.

Cette année, les événements qui m'ont touché personnellement m'ont rappelé que la vie est fragile et qu'il est important de se concentrer sur ce qui compte vraiment.

Je resterai fidèle aux principes qui m'ont guidé depuis le début de mon

mandat, en accord avec les valeurs qui donnent tout leur sens à mon engagement.

Je continuerais à garder à l'esprit qu'il faut construire ensemble et rappeler que chaque effort sincère a du sens.

Je continuerais à recevoir, à écouter, à expliquer à tous ceux qui le désirent notre projet pour faire d'Asnières sur Oise un village qui continue à vivre, à penser aux autres, à se développer pour ne pas mourir.

Je continuerais à agir avec amour et bienveillance. Je trouve d'ailleurs déplorable que certains puissent qualifier ces actes de clientélisme, car c'est dans ces gestes simples mais honnêtes, que nous participons à illuminer la vie de ceux qui nous entourent et qui pour beaucoup en ont besoin. N'est-ce pas cela aussi le rôle d'un élu ?

Tout cela, je le souhaite nous donnera, à Asnières sur Oise, la force de rêver à un monde meilleur malgré une actualité toujours difficile pour des concitoyens mais aussi pour beaucoup de peuples à travers le monde et nous rappellera que chaque pas que nous faisons pour le bien, aussi modeste soit-il, contribue à bâtir un avenir plus lumineux pour tous.

En attendant de vous retrouver et de partager encore de nombreux moments d'échanges et de joies ensemble, je vous souhaite une très belle année 2025 sous le signe de la Fraternité, de la Bienveillance, de la Tolérance, du Respect et je vous invite à partager un verre servi par vos élus.

Merci pour votre attention.